

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	07.05.2012

Bushaltestellen in Flittard/Roggendorfstraße

Die Bezirksvertretung Mülheim hat in ihrer Sitzung am 14.11.2011 folgenden Beschluss gefasst:

„Die Verwaltung und die KVB werden gebeten, zu prüfen, ob eine Neuausrichtung der Bushaltestellen in Flittard, entlang der Roggendorfstraße, zweckdienlich ist.“

Die Verwaltung hat die im Antrag geschilderte Situation vor Ort geprüft. Eine Übersicht über die Lage der Haltestellen auf der Roggendorfstraße in Köln-Flittard zeigt die folgende Abbildung:



151/3 - 03/2012

Abbildung 1: Roggendorfstraße – Lage der Haltestellen

Die bestehenden Haltestellen auf der Roggendorfstraße sind sämtlich barrierefrei als Buskaps ausgebaut. Der Abstand zwischen den Haltestellen Flittard Süd und Arthur-Hantzsch-Straße beträgt ca. 400 m. Die Entfernung vom Johanniter-Stift bis zur Haltestelle Flittard Süd beträgt ca. 180 m.

Die Erschließung des Siedlungsbereiches entlang der Roggendorfer Straße ist durch die derzeitige Anordnung der Haltestellen sicher gestellt. Die Anordnung der Haltestellen ist nach Ansicht der Verwaltung optimal. Zwar befindet sich keine Haltestelle direkt vor der Senioreneinrichtung, die Haltestelle Flittard Süd ist aber in Sichtweite der Einrichtung. Zudem bieten die Haltestellen durch den barrierefreien Ausbau mobilitätseingeschränkter Personen einen komfortablen Zugang zu den Bussen.

Die Verwaltung sieht daher keine Veranlassung, die Haltestellen auf der Roggendorfstraße in Köln-Flittard neu zu ordnen.